
 
 
 
 
 
 

 

議運の委員長に就任！ 
皆様こんにちは、６月と７月は、都議選・参議院選の影響で、選挙期間中は他の一切の政治活動が禁止となってしまう為、

朝の駅頭活動が不定期となってしまいご心配お掛けして申し訳ありませんでした。 
 選挙結果につきましては、周知の通り何れも大惨敗となってしまいました。今後は、現場を最も知る我々地方議員が主体

となり、私も区市町村議員団の副幹事長として党再生に向け力を注いで参りますので、引き続き温かいご理解とご支援を賜

れれば幸いです。 
一方、区政においては、任期４年の半分が経過をし、文京区議会の議会構成が新しく変わりました。既に７月１０日号の

区議会だよりにも掲載されておりますが、後半２年は民主党と無所属議員で構成される、新会派「改革ぶんきょう」が第一

会派となり、私はその第一会派に与えられる議会運営委員会の委員長を拝命することとなりました。また、議長も我が会派

から輩出することとなり、２３区では唯一の民主党所属議長となりました。区政においては、その重責をしっかり担って参

る所存ですので、区議会に対し皆様からより一層のご意見・ご要望などお寄せ頂きますよう宜しくお願い申し上げます。 

特命随意契約を解除！（建設委員会にて） 
 私の最後の建設委員長となりました第２回定例会建設委員会において、審査された議案の一つに区営住宅等管理業務への

指定管理者制度導入の件がございました。本件は、昭和６２年に都から区に移管された、区営住宅・シルバーピア・高齢者

住宅・障害者住宅の管理業務が、従前から都が随意契約をしていた東京都住宅供給公社を解除し、公平性の観点から新たに

指定管理者制度による入札で相手先を選定することとなりました。（平成２４年度：約７，４００万円が支出） 

区立住宅の空き住戸の用途転用（建設委員会にて） 
 本件も議案として審査されましたが、区立住宅（根津１丁目住宅）の空き住戸４戸について、新たに条例を改正し３戸を

防災関連、１戸を保育関連に用途を転用することとなりました。これら家賃助成による住宅政策は、中堅所得層世帯を確保

する為に始まったのですが、既に自然的に中堅世帯が増加傾向となり、また入居時はお得感があるものの制度上によって年

３，５％の家賃上昇に伴い高額滞納者が増加する問題等から、当該世帯の減少対策としての政策的役割は修了したとの判断

に至りました。今後は、契約期間を鑑みながら、順次住戸の転用や廃止に向けて作業が進められます。 

かごまち保育園の今後のあり方について 
私も代表質問で取り上げさせて頂きましたが、この間、懸案事項となっていました、㈱ベネッセさんが経営するかごまち

保育園の卒園後の４・５歳児に対する保育サービスの問題について、この度、独自に場所を確保し５歳児まで切れ目無く保

育サービスが受けられる体制を整えられました。場所は２ヶ所で、白山５－１７－１３（旧：千石会館跡地）には、現行の

かごまち保育園がそのまま移転し、そして千石４－４５－３には新たに５歳児（７０人規模）の認可保育所が建設される運

びとなりました。開設時期は、平成２６年度４月１日となります。併せて移転後には、現在のかごまち保育園に育成室が新

たに開設することとなりました。こちらは、平成２７年４月１日となります。 

公園再整備計画第２弾！ 
 文京区公園再整備計画第１弾として、本駒込の富士前公園はいよいよ工事が始まりましたが、第２弾と致しまして千石 
公園と白山一丁目第二児童遊園が選定され、この７月より意見交換会が始まりました。地域の皆様におかれましては、積極

的に意見交換会にご参加頂き、ご意見・ご要望をお聞かせ下さいますよう宜しくお願い申し上げます。９月まで行われます。 
（お問合せ：５８０３－１２５５みどり公園課まで） 

認証保育園の助成制度の見直しについて 
 社会的事情等により、この度、議会において認可保育園と認証保育園の助成制度の格差を是正する為、認証保育園の一律

２万円の補助制度を見直し新たな助成制度の確立に向けて議論が始まりました。詳細については、次回、ご報告をさせて頂

きたいと存じます。 
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６・７月の主な地域活動 
                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大原地区合同ラジオ体操 今年も１４町会８００名と  子ども自転車教室 夏休み富士神社子ども自転車教室に 

大勢の皆様と体操させて頂きました。（明化小にて）  交通安全協会青年部としてお手伝いをさせて頂きました。    

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連合文京宿泊幹事会 今年も南三陸町ホテル観洋   ロータリークラブ被災地支援事業 被災地の少年野球チ 

にて女将さんの語り部を聞き１年経った被災地を     ―ムをドーム球場に招待して東京のチームと交流戦を催 

視察致しました。写真は再工事中の奇跡の一本松です。 し私は主催者の一人として始球式をさせて頂きました。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

●1965 年 12 月 13 日文京区本駒込にて出生 ●血液型：AB 型 ●星座：射手座 ●大和郷（やまとむら）幼稚園卒 

●文京区立昭和小学校卒 ●文京区立第九中学校 ●玉川学園高等部卒 ●玉川大学文学部英米文学科卒 

●元防衛庁長官（故）衆議院議員中西啓介秘書 ●サラリーマンを経て平成 11 年の文京区議会議員選挙に初当選。 

（当時３３歳） 

議会では、議会運営委員会の委員長を務め、議会改革や議会運営に関わる全ての取りまとめ役として働く。 

 

プロフィール 

ご意見・ご要望をお聞かせ下さい        ＜メールアドレス kazuhito200@nifty.com＞ 
 

 

 

山本かずひと事務所 ＴＥＬ５９７７－３０００ ＦＡＸ５９７７－３００１ 
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